

Communiqué de Mgr Olivier de Germay, archevêque de Lyon, après l'attaque du Hamas contre la population d'Israël

Ce week-end, la Terre sur laquelle a vécu le Christ Jésus a connu une nouvelle descente dans l'horreur et la violence. En déclenchant une attaque contre l'Etat d'Israël, le Hamas a commis sciemment des massacres de populations civiles, tuant plusieurs centaines de jeunes, d'hommes et de femmes de tous âges, et aussi des bébés. Plus d'une centaine de personnes, dont des adolescents, ont été emmenées en otages et sont menacées d'exécution. Quoi que l'on puisse penser de la légitimité des revendications palestiniennes, ces massacres constituent des crimes contre l'humanité. Nous les dénonçons avec force. À la suite de cette attaque, l'armée israélienne a lancé des représailles qui promettent de s'étendre durablement dans le temps. La population de Gaza est désormais complètement encerclée, et les morts ne cessent de s'ajouter aux morts.

Nous exprimons toute notre solidarité et toute notre compassion pour les victimes de cette nouvelle escalade dans le conflit israélo-palestinien et pour leurs familles. Nous condamnons fortement les crimes commis, et nous demandons la libération des otages. A la communauté juive de Lyon choquée par ces crimes inqualifiables, nous disons toute notre amitié. Nous implorons le Seigneur pour qu'il envoie son Esprit de paix sur tous ceux et toutes celles qui exercent des responsabilités dans la conduite des affaires du monde. Nous invitons chaque catholique de notre diocèse à manifester sa solidarité avec celles et ceux qui sont dans la souffrance à cause de ce conflit, et à prier ardemment pour les victimes et pour la paix.

+ Olivier de Germay
Archevêque de Lyon